



La escuela para familiares de personas con problemas de salud mental ha comenzado su andadura en Adra. El alcalde del municipio, Manuel Cortés inauguró ayer en el Centro Cultural esta escuela, acompañado por la presidenta de la asociación El Timón, Cristina González, el delegado territorial de Salud de la Junta de Andalucía, José María Martín, y la concejal de Salud, Concha Reyes.

Manuel Cortés expresó su "satisfacción" por la puesta en marcha de este "importante proyecto desde el punto de vista social", con el que el Ayuntamiento de Adra, junto con los profesionales de El Timón, "ponemos al alcance de las familias un recurso para que puedan aprender a convivir mejor con personas que padecen enfermedades mentales".

El alcalde alabó la labor que realiza la asociación El Timón en este sentido, que comenzó hace más de 20 años, y que se centra en conseguir una mayor integración de las personas con problemas de salud mental, la sensibilización del conjunto de la sociedad y sus familias.

"Somos conscientes de que el apoyo de las familias es trascendental para mejorar la rehabilitación y las condiciones de vida de las personas que sufren cualquier tipo de enfermedad mental", afirmó Cortés. A través de esta escuela "vamos a facilitar un punto de encuentro en el que las familias van a recibir información, orientación y adquirir conocimientos en beneficio de los enfermos".

Para el alcalde la colaboración de las administraciones es fundamental en este ámbito, ya que a su juicio "de estas aportaciones depende la integración de las personas con problemas de salud mental, tanto dentro de la propia familia como en el conjunto de la sociedad".

Además, afirmó que con esta escuela de familias "damos un primer paso para desarrollar en el futuro un Programa de Intervención Familiar, a través del que llevar a cabo actividades dirigidas a las personas afectadas por cualquier enfermedad de salud mental, apoyando su reinserción social y el apoyo integral a sus familiares".

Puesta en marcha la escuela para familiares de personas con problemas de salud mental

Escrito por Prensa

Jueves, 19 de Mayo de 2016 13:18 -

Cabe destacar que dentro de Plan de Salud Local que desarrolla actualmente el Ayuntamiento de Adra, la disminución de la prevalencia de enfermedad mental es una de las prioridades. Por lo que con esta medida se avanza en el cumplimiento de los retos marcados dentro de este proyecto.